

Declaran el estado de sitio en la capital de Kazajistán ante las violentas protestas

Image not found or type unknown



Manifestantes intentan bloquear un autobús de la policía durante una protesta en la ciudad de Almatý, Kazajistán, el 4 de enero de 2022. Vladimir Tretyakov / AP

Nursultán, 5 ene (RHC) El presidente de Kazajistán, Kasim-Yomart Tokáev, decretó hoy el estado de sitio en esta capital, que estará vigente hasta las 00:00 del próximo 19 de enero, a causa de la drástica escalada de las protestas en varias regiones del país.

Durante la vigencia del estado de sitio, también regirá un toque de queda desde las 23:00 hasta las 7:00, al tiempo que se limita temporalmente la entrada y salida de la ciudad.

Las protestas masivas por la subida de los precios del gas licuado del petróleo, con el que se abastecen la mayoría de vehículos en la región, estallaron en Kazajistán el pasado 2 de enero y siguen cobrando fuerza mientras los manifestantes. (RT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/281807-declaran-el-estado-de-sitio-en-la-capital-de-kazajistan-ante-las-violentas-protestas>



Radio Habana Cuba